
Vœux 2025
Salle St Laurent – St-Guilhem-le-Désert

Samedi 11 Janvier – 16h
Discours du Maire

Chers Sauta-Rocs, Bonjour à tous,

Bonjour Mme la députée,…

 

Au nom de toute l’équipe élue encore « en service », qui compte 8

membres fidèles, bienvenue à cette cérémonie des vœux pour

l’année 2025.

Avec une démission, un décès et un absent chronique, le Conseil

Municipal qui entame sa dernière année de mandat pleine peut quand

même se vanter de n’avoir jamais dû reporter un Conseil Municipal

par manque de quorum. Et même dans nos réunions de Conseil

privés ».

Merci aussi au personnel qui prépare ces réunions, qui réserve les

salles, qui nettoie les salles…etc…sans qui notre village n’aurait pas

l’image qu’il a auprès de nos visiteurs.

 



Quand on voit l’état du monde et de notre pays, on a, je pense tous

un petit sentiment d’inquiétude, pour ne pas dire d’inconséquence,

quand on souhaite « Bonne année 2025 ! ».

Si l’on peut comprendre que par souci d’économie les «  grandes

collectivités », comme la Préfecture, le Département et la Métropole,

aient préféré y renoncer, je pense que c’est un mauvais message de

pessimisme qui est envoyé à la population.

Oui, la situation est difficile, lourde ; les perspectives inquiétantes,

Oui, il va falloir faire des choix dans ce que nous pourrons faire ou

pas, choisir ses priorités,

Si toutes nos difficultés ne pourront pas être résolues, nous, résolus,

nous le serons pour les affronter !

Sans doute globalement faudrait-il penser à troquer nos

« résolutions » par des « révolutions » ! Je ne parle pas ici de colères

ou de violence – parfois nécessaires-, mais de changements de

paradigmes. Pour répondre aux défis climatiques et sociaux, il va

falloir changer, sans doute de manière assez radicale nos façons de

faire et de penser notre avenir.

 

Mais revenons à l’année 2025 pour la Commune.

Saint-Guilhem le Désert va bien. Nos finances sont bonnes, je ne

dirais pas très bonnes, pour ne pas faire d’envieux. Notre

endettement est «  anormalement  » bas. Nous pourrons, donc

poursuivre nos actions, même si certaines, que nous ne pouvons pas

prétendre mener seuls en termes de patrimoine et d’investissements,

ne sont pas à la portée d’une communauté de 250 habitants.

Clémenceau disait, - dans une remarque sans doute, à la fois perfide

et admirative : « On reconnaît un discours de Jaurès parce que tous

les verbes sont au futur ». Je ne vous parlerai donc pas de 2024, mes

propos seront au futur, - 2025, c’est du futur, mais aussi du présent -

même si vous avez compris que certains futurs relèveront du

conditionnel, pour des raisons financières.

Pêle-mêle, nous allons nous occuper de :

finir l’aménagement de l’espace Max Rouquette autour des jeux

d’enfants

reprendre toute la signalétique routière et piétonne,

lancer la rénovation du Théâtre de Verdure,

réduire les risques liés aux inondations dans le village

approfondir le travail de prévention des incendies avec les

Obligations de débroussaillement,

adopter notre nouveau Plan Communal de sauvegarde

installer des bornes de recharge électrique,

installer des stationnements pour les vélos,

supprimer les poteaux électriques le long de la RD4

j’espère, lancer l’étude du projet Gellone 2050



et réaliser le déplacement de l’autel de Guilhem,

 

Pour préparer l’avenir nous allons continuer à réfléchir, toujours pêle-

mêle :

à l’alimentation en eau du village,

à la remise en eau de toutes les fontaines

à l’installation d’un parcours sportif autour du terrain de foot

à la prévention des inondations par des aménagements dans le Cirque

de l’Infernet

à installer un pigeonnier pour maitriser leurs nuisances,

aux effets néfastes du tourisme sur notre immobilier,

 

Je profite de ce point pour vous demander de faire le meilleur

accueil à Victoria qui suivra le recensement de la population qui

commence jeudi 16 janvier et se terminera le 15 février prochain.

 

Et bien sûr, je finirai par vous confirmer que le programme culturel

ne souffrira pas de la conjoncture, tant il est la part vivante de notre

patrimoine. Pour exemple :

La fête de la truffe et du vin dès dimanche prochain,

La procession des escargots en mai,

Le festival de théâtre cet été,…etc, etc…

Je ne vous cite que cela, mais je ne voudrais pas oublier l’exposition

au musée, avec une nouvelle pierre du cloitre qui revient, plus

étonnante encore que le chapiteau. 

 

Et je vous souhaite à tous pour 2025, d’aussi bonnes surprises que le

retour de ce morceau de notre patrimoine. Ce sont ces belles

surprises qui aident à conserver la santé et la sérénité. 

Merci à tous de votre présence, et avant de boire à l’année qui

commence, si quelques conseillers et d’autres veulent prendre la

parole…

 

                         Robert SIEGEL



mairie de Saint-Guilhem-le-Désert
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